

LE POKÉ-ÉDU

Conseils et astuces informatiques

Journal du 06 au 19 mai 2002

N°31



PRATIQUE

Le pointeur de ma souris est incontrôlable

Au bout d'un certain temps d'utilisation, la souris devient de plus en plus incontrôlable.

Pas de panique, la souris n'est pas morte, il faut simplement la nettoyer.

Pour ce faire, retournez votre souris (mais avant éteignez votre ordinateur afin de ne pas lui donner des mauvaises indications durant le nettoyage de la souris) et dévissez le disque qui maintient la boule.

Munissez-vous d'un chiffon ou d'un coton-tige.

Vous remarquerez que dans la coque qui contient la boule, il y a des petites roulettes situées sur les côtés.

Ces roulettes transmettent à l'ordinateur la direction que vous souhaitez donner à votre curseur affiché sur votre écran.

Il vous faut donc nettoyer ces parties, qui ont très certainement accumulé de nombreuses petites poussières rendant ainsi la conduite par saccade de la souris.

Dès que l'opération est terminée, rallumez votre ordinateur pour en vérifier le fonctionnement.



ASTUCE

Nommer ou renommer un fichier

Ça y est, votre document est terminé, il faut maintenant l'enregistrer mais horreur, les symboles que vous vouliez mettre dans le nom ne passent pas.

Voici les différents symboles qui sont INTERDITS lors d'un enregistrement d'un fichier ou d'un document :

| / : * ? " < > |



SOMMAIRE

Pratique :	Page 2
4 nouvelles polices de caractères	
Astuce :	Page 2
Comment avoir l'aperçu avec Publisher 95 et +	
Pratique :	Page 3
Faire des sélections dans un texte à l'aide de la souris.	
Astuce :	Page 3
Comment envoyer une adresse Internet par e-mail	
Internet :	Page 4
Le Petit Prince et Tintin	
Logiciel :	Page 4
Le compte est bon	